



Ausschreibung Referat für Hochschulpolitik 2015

Das Referat für Hochschulpolitik unterstützt die Geschäftsführung bei der Beschäftigung mit hochschulpolitischen Initiativen von Bund, Ländern und Universitäten. Wichtige Themen sind Studienfinanzierung (insbesondere das BAföG-System), Reformen des Hochschulwesens, Hochschulfinanzierung und Studiengebühren. Bei diesen Themen sucht das Referat ggf. die Kooperation mit anderen Referaten der StuVe. So bietet sich beim Thema studentischer Wohnraum beispielsweise eine Zusammenarbeit mit dem Referat für Sozialpolitik an.

Ziel ist, dafür zu sorgen, dass die Interessen der Studierenden im politischen Prozess nicht nur Gehör finden, sondern auch umgesetzt werden. Eine wichtige Aktivität im hochschulpolitischen Bereich ist (stets in Absprache mit der Geschäftsführung) der Austausch und die Vernetzung mit politischen Entscheidungsträgern und anderen Studierendenvertretungen, sowohl in München als auch auf Landes- und Bundesebene. Weitere Betätigungen des Referats sind beispielsweise Podiumsdiskussionen und vergleichbare Veranstaltungen, die sich mit den Themen des Referats beschäftigen und auf die Anliegen der Studierendenvertretung aufmerksam machen.